



El músico ya ha tocado en Miranda en varias ocasiones, por eso elogia que se valore la música clásica en la ciudad. / DS

MÚSICA CLÁSICA CON ORIGEN MIRANDÉS

El clarinetista local Igor Urruchi, de 25 años, actuará esta noche en los conciertos gratuitos que se celebran este verano en el Castillo

NOELIA ESCUDERO / MIRANDA

Con tan solo 25 años este músico mirandés ya tiene una gran trayectoria que ha desarrollado entre España y Holanda. Se llama Igor Urruchi, comenzó tocando el violín con cuatro años, pero con ocho empezó a tocar el clarinete, instrumento con el que ofrece recitales de música clásica. A pesar de haber estudiado en Vitoria, Madrid y Holanda, donde ha estado tres años haciendo un máster, en Miranda se le conoce más por su grupo de jazz, aunque para él es «un hobby».

El mundo de la música suele ser complicado, y más en estos tiempos que corren, aunque el mirandés cuenta que se dedica exclusivamente a eso. «Es mi profesión, he hecho esta carrera y ahora tengo que empezar en el mundo laboral», dice. Reconoce que en un principio la música que toca es de otros autores, ya que afirma que «es muy difícil componer».

Debido a haber vivido en España y Holanda, es consciente de que «hay mucho culto a la música por la zona de Holanda, Alemania e Inglaterra. En España podría haber más, que es lo que deseamos». Por eso, elogia el programa clásico del Ateneo Mirandés, al que acude bastante gente, por lo que la música clásica cada vez va ganando más adeptos. Según el clarinetista, la clave está en «ir adaptándose a los tiempos porque cada vez está cambiando más. La música clásica es muy amplia».

ÉXITO. Precisa-

El músico ha estudiado en Vitoria, Madrid y Holanda, aunque ahora reside en Miranda

mente es en Miranda donde ya ha actuado en varias ocasiones. «Con 12 años toqué en el Ateneo y en Caja Burgos», pero con el grupo de jazz he tenido más presencia por Castilla y en algunos bares», dice.

Siempre se ha dicho que de Miranda salen muchos músicos, por

eso Urruchi compara la ciudad con otras similares, como Soria, porque para él es «un espejo donde mirarse, hay muchísimos músicos de mi edad».

Esta noche a las 22:00 horas actuará en el Castillo, combinando la música clásica que todo el mundo conoce con la contemporánea, representando obras de compositores franceses, italianos y home-najeando a Falla. Además le acompañará en el escenario Mario Molina, pianista soriano, con el que ya lleva varios años actuando.

Sobre esta novedosa iniciativa que se está desarrollando los viernes en el Castillo opina que «siempre es bueno, cuanto más conciertos y más cultura mejor, se debe ir creciendo y hay que poner todos de nuestra parte».

TURISMO | APERTURA DE PUERTAS

Treviño realiza visitas guiadas a varios templos religiosos

C.A.T. / MIRANDA

Hasta el día 31 de este mes se pueden visitar algunos de los templos religiosos más importantes del Condado de Treviño. Un programa de actividades municipal oferta la posibilidad de conocer de forma gratuita y con un guía, espacios como la ermita románica de la Purísima Concepción, en San Vicentejo, o la iglesia de San Pedro

Apóstol, en el mismo Treviño. El primero de los templos está abierto de martes a domingo de 10.00 a 14.00 horas, mientras que la iglesia de Treviño abre en ese mismo horario de martes a sábados, mientras que los domingos el cierre se adelantará una hora. Como complemento a las visitas a la ermita y la iglesia, se contempla en el programa la apertura y visita

guiada a las cuevas de Santorká, un complejo histórico de excavaciones en la roca ubicado en Laño. En este caso la visita puede hacerse de martes a domingo a las 12.00 horas. Se trata de un recorrido de una hora y media de duración que arranca en la carretera de Laño. De las tres visitas la de las cuevas es la única que no es gratuita, con un coste de 2 euros.

PANORAMA

MIRANDA33

MÚSICA

Se sortean ocho abonos en las redes sociales para el próximo Ebrovisión

NOELIA ESCUDERO / MIRANDA

Turismo de Burgos ha organizado un concurso en las redes sociales en el que se sortean ocho abonos para dos personas para disfrutar del Festival Ebrovisión, siendo la fecha límite el próximo 29 de agosto. El interesado en conseguir los abonos deberá hacerse fan de la página de Facebook *Destino Burgos* y seguir a Turismo Burgos en Twitter para después compartir con los amigos el cartel del festival, que se puede encontrar en el muro y retweetear el post sobre este concurso.

Para homenajear a Miranda y tener representación local en el cartel de este año, Ebrovisión contará con el grupo de rock independiente Leftover Lights. Ángel Maldonado, natural de Miranda, es el vocalista de la agrupación, que presenta en la ciudad su nuevo disco de estudio.



El grupo *Leftover Lights* estará en el Ebrovisión. / ROSA NARVAEZ

SOCIEDAD

Los Ángeles y El Crucero acogen dos charlas sobre el alumbrado público

La Coordinadora Miranda Mirando Por lo Público va a realizar una nueva charla para ofrecer información acerca del alumbrado exterior y el proyecto iniciado por el Ayuntamiento en torno a su gestión. Será hoy mismo en la Asociación de Vecinos de Los Ángeles, a las 20.00 horas. Además, este domingo harán otra charla informativa, a las 12.30 horas en la Asociación de Vecinos de El Crucero. El colectivo sigue en paralelo a las charlas saliendo a la calle para recoger firmas y atender las dudas y propuestas de los mirandeses y mirandesas, invitándoles a participar en la coordinadora, cuyas reuniones son abiertas y se celebran en la sala de

video de la Casa de Cultura todos los jueves a las 18.00 horas.

FIESTAS

Pancorbo, Guincho, Santa Gadea, Villanueva Soportilla, Suzana y Cubo participan en una yincana interpueblos

La idea surgió hace dos años y ahora llega a Pancorbo, que estos días celebra sus fiestas. Se trata de una yincana interpueblos que esta tarde se celebra a los pies del desfiladero y que contará con la participación de seis municipios de la zona. La competición se divide en 10 entretenidas pruebas, como la carrera de sacas (de 1.000 kilos y dos personas por saca, la canasta de bolas de ping pong en vasos, la búsqueda de zapatos, el lanzamiento de boina y cachava y otra prueba de tiro con balles. Los participantes también tendrán practicar esquí en seco (deslizándose con unos tablonnes de madera), habrá un juego de habilidad con espaguetis y macarrones, una prueba de equilibrio, otra que contempla la construcción de una pirámide con 21 vasos y una original versión de la carrera de cuadrige.